## 2024年1月1日

発 行/県民クラブ連絡先/大分県議会 大分市大手町 ☎(097)536-1111代



しい心の国日本を取り戻したい!!





新型コロナウ うございます。 ❖新年あけ がようやく落 イルス感染症 しておめでと

深い意味は別として、心に浮かぶ年始め さも中くらいなりおらが春」が、俳句の ち着き、久し振りに通常の新春を迎える となりました。 ンフルエンザが大流行。一茶の ことが出来ると思っていたら、今度はイ 「めでた

2015」の終了を待たずに、1年前倒 期総合計画「安心・活力・発展プラン 成もいよいよ最終コーナーに差し掛かっ や潮流と捉えるなど、知事のやる気度が の進展と先端技術の活用」を時代の要請 策と社会経済活動の両立・デジタル社会 境問題と自然災害の脅威・新興感染症対 会の要請・予想以上の人口減少・地球環 の骨子案が提案されました。「多様性社 ❖さて、佐藤知事就任後初の本格予算編 です。 前面に出ているように感じました。 しで新総合計画「安心・元気、 ているようです。12月議会には、 県政向こう10年間の指針となる計画 地域の皆さんの意見集約を積極的 私の専門とする農村問題もそうで 県民本位の総合計画にしなけれ 未来創造 現長

ばなりません。

のであれば、政治の根幹に係る重大問題 金の使い道が国民に明らかにされること みられています。政治資金は、収入やお されています。この政治資金収支報告書 得たときには、政治資金収支報告書に収 りにくいのですが、「政治資金規正法. て集めた分を議員側に還流させるキッ 枚2万円が相場)のうち、ノルマを超え 超か。パー券収入、議員に還流」との ❖また、昨年末突然「安倍派裏金ー億円 であり、徹底した解明が必要です。 使途も不明であることが常態化している ます。このような方法で裏金が作られて、 入として記載されなければならない」と ティー券ですし、どこが問題なのかわか クバックが続けられてきたとの報道で めに販売される派閥のパーティー券(1 に適切な記載が無く裏金になっていたと では、「政治家や政治団体が活動資金を |ユースがでました。政治資金を得るた 政治や選挙がクリーンなものとなり あまり目にすることのないパー

県民クラブ

二ノ宮

健治(由布市)

ます。

が幸せ感じる2024年にしたいと思い

カタチにする」地道な活動を通じて皆様

クラブ11名の出番です。今年も一丸と ❖おかしな政治が続く今こそ、我が県民

「県民の皆様の意見を県政に届け